



# 54<sup>e</sup> Mémorial Olivier Barras

## Raphaël de Sousa, un beau vainqueur

CLAUDE-ALAIN ZUFFEREY

**Le 54<sup>e</sup> Mémorial Olivier Barras s'est disputé du 27 au 29 juin sur les 18 trous du parcours Severiano Ballesteros.** Cette édition 2018 a vu la victoire du professionnel Raphaël de Sousa, qui a complètement écrasé la concurrence. Le Genevois de 35 ans a bouclé ses trois tours en rendant une carte de 201, soit 15 coups en dessous du par. Il a laissé son dauphin Nicola Gerhardsen à huit coups et l'Allemand Jakob Van de Fliertdt à 14 longueurs. «*Raphaël de Sousa semble avoir retrouvé de la motivation. Il est désormais devenu père, ce qui lui a redonné un second souffle. Quant à Nicola Gerhardsen, il n'est âgé que de 16 ans. C'est un réel espoir du golf suisse*», commente Christian Barras, directeur du tournoi. Chez les dames, c'est la joueuse du Golf-Club de Sierre, Cloé Grand, qui s'est imposée. La participation à cette compétition a une nouvelle fois été très bonne.

Le choix de la placer en semaine (du mercredi au vendredi) est payant. «*Je suis satisfait du déroulement de ce 54<sup>e</sup> Mémorial Olivier Barras. Nous accueillons toujours beaucoup de joueurs car nous distribuons deux invitations pour le tableau principal de l'Omega European Masters. Le meilleur professionnel et l'amateur le plus performant sont directement qualifiés pour le tournoi de l'European Tour qui se déroulera du 29 août au 1<sup>er</sup> septembre 2019. C'est une sacrée motivation pour tous les participants*», conclut Christian Barras.

Le Mémorial Olivier Barras, ouvert aussi bien aux professionnels qu'aux amateurs, se disputera sur le même format en 2019. Donc rendez-vous du 26 au 28 juin pour sa 55<sup>e</sup> édition. •

**The 54<sup>th</sup> Mémorial Olivier Barras took place from 27<sup>th</sup> to 29<sup>th</sup> June on the 18-hole Severiano Ballesteros course.** This 2018 edition saw the victory of the professional Raphaël de Sousa, who completely dominated his rivals. The 35-year-old from Geneva handed in a card of 201 when he finished his three rounds, which is to say 15 under par. He left the runner up Nicola Gerhardsen eight shots away and the German Jakob Van de Fliertdt 14 shots. "*Raphaël de Sousa appears to have got his motivation back. He has now become a father, which has given him a second wind. As for Nicola Gerhardsen, he is only 16 years old. He's a very promising youngster for Swiss golf*", states Christian Barras, the tournament director. For the ladies, it was the Sierre Golf Club player Cloé Grand who triumphed.

Participation in this competition was once again very good.

The choice of scheduling it during the week (from Wednesday to Friday) certainly paid off. "*I'm happy with the smooth functioning of this 54<sup>th</sup> Mémorial Olivier Barras. We always welcome a great many players as we distribute two invitations for the Omega European Masters main board. The best professional and the highest performing amateur qualify directly for the European Tour tournament, which will be taking place from 29<sup>th</sup> August to 1<sup>st</sup> September 2019. It's a great incentive for all the participants*", concludes Christian Barras.

The Mémorial Olivier Barras, open to both professionals and amateurs, will have the same format in 2019. Therefore, the rendezvous for its 55<sup>th</sup> edition will be from 26<sup>th</sup> to 28<sup>th</sup> June. •